



## Califica Fitch Ratings instrumentos de deuda de Pemex

Monterrey, 18 Jun. (Notimex).- Fitch Ratings asignó calificaciones en escala nacional e internacional a dos instrumentos de deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex), por un monto global de 12 mil 500 millones de pesos.

Detalló que la calificación en escala nacional de “AAA(mex)” y la calificación en escala internacional en moneda local de “A-“, fueron asignadas a la emisión de los certificados bursátiles adicionales de la segunda reapertura de la décima tercera emisión de certificados bursátiles con clave de pizarra PEMEX 12.

Dichos certificados son por un monto de hasta dos mil 500 millones de pesos, con fecha de vencimiento el 23 de noviembre de 2017, a tasa variable.

Además, la calificación en escala nacional de “AAA(mex)” y la calificación en escala internacional en moneda local de “A-“, fue otorgada a la décima cuarta emisión de certificados bursátiles con clave de pizarra PEMEX 13, por un monto de hasta 10 mil millones de pesos, a un plazo de 10 años, a tasa fija.

Resaltó que los certificados bursátiles contarán con la garantía solidaria de Pemex-Exploración y Producción; Pemex-Refinación; y Pemex-Gas y Petroquímica Básica, en términos del Convenio de Responsabilidad Solidaria y de los Certificados de Designación correspondientes.

La calificación de Pemex, dijo, refleja el vínculo con el gobierno mexicano y su importancia fiscal para el soberano.

También considera su sólida utilidad antes de impuestos, perfil orientado a la exportación, importantes reservas de hidrocarburos y fuerte posición de mercado en México, añadió.

Por otra parte, indicó, la calificación también toma en cuenta los niveles significativos de deuda ajustada de la compañía, importante carga fiscal, altos requerimientos de inversión.

Así como el patrimonio negativo -entre 2009 y 2011- que fue revertido, con la adopción de las Normas Internacionales de Información Financiera (IFRS) en enero del 2012, y el riesgo de interferencia política.

Señaló que una acción de calificación positiva podría resultar de una acción positiva en la calificación soberana de México, junto con un fuerte desempeño operativo y financiero y/o una reducción importante en la carga impositiva de la empresa.

En contraparte, advirtió que una acción de calificación negativa podría resultar de una acción negativa en la calificación soberana de México, la percepción de un deterioro en el vínculo entre Pemex y el soberano y/o un deterioro substancial en los indicadores crediticios.